Miguel Diaz-Canel, une rencontre avec les jeunes de la province de Granma



La Havane, 29 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a échangé des points de vues avec des étudiants et des jeunes diplômés des écoles pédagogiques et des facultés de médecine dans la province de Granma.

Au cours de la rencontre le Chef d'État cubain a encouragé les jeunes à étudier en profondeur l'histoire de notre pays pour être mieux préparés pour la guerre idéologique que livre contre nous l'impérialisme nord-américain.

Un peu plus tard, le président cubain a remis le drapeau aux jeunes qui vont représenter la province au 9e congrès de la Fédération des Étudiants et salué chacun des délégués.

Un peu plus tard, Miguel Diaz-Canel a présidé à Bayamo, la capitale de la province de Granma, une réunion de bilan de la visite réalisée en deux journées dans cette province de l'Est de notre pays.

«Nous sommes à Granma parce que c'est le berceau de la nationalité cubaine, le berceau de la Révolution et le berceau de l'indépendance. Et pour nous tous, il était très important, à l'occasion du 150e

anniversaire du début de nos guerres d'indépendance, de visiter cette province, d'apprendre avec vous et aussi de pouvoir vous aider dans l'administration et de contribuer aux liens entre le gouvernement central et le gouvernement local. Nous devons perfectionner ce travail pour obtenir de meilleurs résultats et socialiser toute une série d'expériences importantes.

Nous avons l'impression qu'il y a ici une ambiance politique et idéologique d'engagement importante, satisfaisante, un grand niveau de combattivité chez les gens et de disposition au travail. C'est un peuple très révolutionnaire. Partout on s'en aperçoit immédiatement.»

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165831-miguel-diaz-canel-une-rencontre-avec-les-jeunes-de-la-province-de-granma$



Radio Habana Cuba